



## Crecerá México 3.8%, pese a economía estadounidense: S&P

W RADIO | OCTUBRE 3 DE 2012



La cifra es de las más moderadas establecidas como pronóstico para el crecimiento del país durante 2012, pero es más alta que lo esperado para economías como Brasil y Argentina

### Por Arely Sherice Sánchez

**México.**- La economía de México crecerá este año 3.8%, aunque el país se verá afectado por la moderación de la producción industrial de Estados Unidos, considerò la agencia de calificación de riesgo Standard & Poor's.

Tal cifra es uno de las más moderadas establecidas como pronóstico para el crecimiento del país durante 2012. El Banco de México tiene una estimación de 4.25% y la Secretaría de Hacienda de 4 por ciento, que es igual a la que estableció la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

Sin embargo, el pronóstico de 3.7 por ciento para la economía mexicana es mayor al previsto por Standard & Poor's para Brasil y Argentina, pues para el primero prevé una expansión de sólo 1.5% este año, mientras que para el segundo dijo esperar una brusca desaceleración por condiciones del clima y decisiones gubernamentales.

Standard & Poor's aseveró que la región de América Latina seguirá creciendo este año y el próximo, pero más lentamente. De hecho, pronosticó un crecimiento de la región para 2012 de 2.7%, cifra mucho menor a la expansión de 4.2% del 2011.